

Les Vénézuéliens marchent aujourd'hui de façon massive pour appuyer les mesures et les actions économiques du gouvernement



Caracas, 21 août (RHC)- Les Vénézuéliens marchent aujourd'hui de façon massive pour appuyer les mesures et les actions économiques du Programme de Redressement, de Croissance et de Prospérité que promeut l'exécutif après la mise en circulation de la nouvelle monnaie Bolivar Souverain.

Dans l'appel lancé hier, le président de l'Assemblée Nationale Constituyente, Diosdado Cabello, a promis que, depuis cette instance, les Vénézuéliens seront protégés contre les prétentions de commerçants spéculateurs d'augmenter les prix des biens et des services.

Diosdado Cabello, qui est également vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a appelé les citoyens à dénoncer formellement les hausses de prix injustifiées et il a fait savoir que pour ce faire le gouvernement a activé une ligne téléphonique directe et habilité les bureaux de la Surintendance Nationale pour la Défense des Droits Socio-économiques.

Il a signalé que depuis les rues, le PSUV accompagnera le gouvernement dans le contrôle de la vente des combustibles et des prix. Il a assuré à ce propos que tout le poids de la loi retombera sur ceux qui porteront atteinte au peuple travailleur.

Il a expliqué qu'aujourd'hui le vice-président sectoriel de l'économie, Tareq El Aissami rendra publics les prix uniques et les structures de coût de 25 produits du panier de la ménagère qui en compte 50.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169585-les-venezueliens-marchent-aujourd'hui-de-facon-massive-pour-appuyer-les-mesures-et-les-actions-economiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba